

10/31



湯川村民生委員協議会と交流会を開催

ふれあいセンターにて、五霞町と福島県湯川村の民生委員児童委員協議会で交流会を行いました。会津盆地のほぼ中央に位置する湯川村は、県内一面積が小さい市町村です。民生・児童委員12名、主任児童委員2名で、担当地区の把握のため全戸訪問を行っています。また、介護予防事業「通いの場」への協力等、幅広く活動しています。湯川村高羽会長からは、「試行錯誤しながらだが、情報共有をしながらお互いに一生懸命活動していきましょう。」と励ましの言葉をいただきました。

10/26



茨城県社会福祉協議会会長表彰を受賞

第73回茨城県社会福祉大会において、県の社会福祉の向上に尽力された功績が顕著であった方々の顕彰が行われ、主任児童委員の岩崎富美江氏（在職13年）が表彰されました。

10/26



町村教育長視察研修会を開催

町内において、茨城県町村教育長会視察研修会が開催されました。当日は、教育行政についての情報共有や意見交換を行うとともに、穴薬師古墳やキューピー(株)五霞工場、(株)染めQテクノロジーを視察しました。

寄附のお礼



10月10日および11月7日、小沢道路株式会社から企業版ふるさと納税を活用したご寄附をいただきました（3年連続4回目）。

いただいた寄附金は、地域の活性化が図られるよう活用を検討させていただきます。

- 法人名 小沢道路株式会社
- 所在地 茨城県古河市女沼284-8
- 寄附金額 300万円 ○会社ホームページ



10月13日、明治安田生命保険相互会社（令和4年10月26日包括連携協定締結）より、地域住民のみなさんの健康づくりや暮らしの充実に向けた自治体や地域の団体との協働取組みの一助となればとの思いから、401,500円の寄附（私の地元応援募金）をいただきました（昨年に引き続き2回目）。

いただいた寄附金は、更なる地域の活性化が図られるよう活用を検討させていただきます。

10/30



宝くじ助成金で各行政区へ防災用投光機を整備しました

町内の15行政区に組織されている自主防災会へ、令和5年度コミュニティ助成事業（地域防災組織育成事業）により、災害時の活動に役立つLEDライト投光機を整備しました。

この事業は、宝くじの社会貢献広報事業の一環として、自主的に結成した組織に対して、災害時の地域防災活動に必要な設備の整備へ助成されるものです。